

Fecha: 30-04-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: **Los Héroes: 70 años aportando calidad de vida a los trabajadores**

Pág.: 11
 Cm2: 532,8
 VPE: \$ 6.999.218

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Los Héroes: 70 años aportando calidad de vida a los trabajadores

Tres millones de beneficios fueron utilizados en 2024 por los trabajadores afiliados a la caja, lo que evidencia el aporte de la institución a la seguridad social y su compromiso con el bienestar.

Caja Los Héroes cumple siete décadas de apoyo al bienestar integral de trabajadores y trabajadoras de Chile a través de un programa de beneficios en salud, educación, recreación e inclusión social y financiera.

Para ello, cuenta con un equipo de colaboradores y colaboradoras con presencia nacional, en más de 150 sucursales, cuya cultura corporativa destaca por la equidad, un genuino compromiso social para aportar a mejorar la calidad de vida de las personas, transparencia, empatía y cercanía en la atención.

El año 2024, los casi 500.000 afiliados trabajadores y trabajadoras accedieron a cerca de tres millones de beneficios, lo que demuestra el impacto positivo de su labor y el aporte a la seguridad social de Los Héroes.

Asimismo, en su aniversario número 70, Los Héroes está desarrollando a un "Ciclo de Charlas de Interés" para entregar información y reflexionar sobre temas relevantes junto a líderes sindicales y gremiales.

ALIANZAS POR EL BIENESTAR LABORAL

Para profundizar su impacto, Los Héroes ofrece un programa de salud integral permanente para sus trabajadores afiliados y familias, sin límite de atenciones, que promueve la prevención, el acceso a atención médica de calidad y el ahorro en medicamentos.

Destaca también la preocupación por la salud mental

de sus afiliados, para lo cual se han realizado jornadas de bienestar y autocuidado, y existen descuentos en consultas con especialistas en psicología de centros en convenio a través de telemedicina.

Beneficios en educación, recreación, bonos en dinero, fondos concursables, descuentos, acceso a los seis

parques de Los Héroes, planes familiares para las vacaciones, son otros de los beneficios a los que pueden acceder trabajadores y trabajadoras afiliadas a Los Héroes.

UNA CUENTA QUE PROMUEVE LA INCLUSIÓN

La reciente actualización de la

aplicación móvil de Héroes Prepago ha permitido simplificar las operaciones más frecuentes para así optimizar la experiencia digital y acceder fácilmente a servicios y beneficios que aportan al presupuesto familiar.

Uno de los beneficios que pueden obtener los afiliados a través de este medio de pago es la devolución de 50% del costo

de sus cuentas de luz y/o agua, con un tope máximo de \$10.000 mensuales. El beneficio estará disponible a través de la modalidad de devolución de dinero durante todo el año 2025.

PROPÓSITO QUE MIRA HACIA EL FUTURO

Durante sus 70 años de

trayectoria, Los Héroes ha acompañado a trabajadores y trabajadoras en todas las etapas de sus vidas, facilitando el acceso a beneficios, productos y servicios que responden a sus necesidades, ya que el compromiso de la Caja es con el desarrollo social para que más personas en Chile puedan vivir mejor.



Buscando cuidar la salud mental de sus afiliados, Los Héroes desarrolla diversas jornadas de bienestar y autocuidado.